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Antonio Suzzi    -     Governatore anno 2009/2010 

"UNITI NELLE DIVERSITA' " 
 
 
Lo sfondo della parte frontale del guidoncino ci ricorda che 
siamo tutti europei pur nella diversità di ogni singola nazione, 
di qui la raffigurazione delle 12 stelle in forme e dimensioni 
differenti. 
I 3 personaggi in primo piano vogliono rappresentare le nostre 
3 Circoscrizioni che, forti delle rispettive identità e tradizioni, si 
protendono in un intenso abbraccio teso all’affermazione del 
vero spirito Lionistico dal quale traggono origine; scaturiscono 
infatti dal logo storico dei Lions in cui il leone, che 
tradizionalmente guarda al futuro, si protende verso una nuova 
stagione del Lions International. 
 Sul retro, infatti, il nuovo logo trascina attorno a sé il nome 
della nostra Associazione a dimostrazione che il Lions Clubs 
International può spaziare nei campi più diversi laddove venga 
evidenziata la necessità di un contributo morale, sociale, 
umanitario. Attraverso i Lions è possibile far crescere la 
speranza qui rappresentata dal germogliare di una pianta, la 
pianta della solidarietà.  
A completare il tutto la Bandiera Nazionale ed il simbolo della 
mia città, Cesena.  
 

 
 

(dal sito del Distretto 108 A) 
 
 

Alla corte di 
Caterina 

 
Bagnara  

5 settembre 2009 
 
Bella  e suggestiva 
rievocazione storica 
a Bagnara in 
occasione dei 500 
anni dalla morte di 
Caterina Sforza 
Il nostro Club 
figurava  tra gli 
sponsor della 
manifestazione. 
Un sentito 
ringraziamento agli 
organizzatori ed in 
particolare al socio 
Mattia Galli. 
 

 
 
 
 

Prima riunione della I Circoscrizione – Distretto 108A 
Russi sabato 5 settembre 2009 

Lion Mattia Galli 
 

 
 
Riparte l’anno lionistico 2009/2010 dopo la pausa estiva, 
iniziata di seguito al passaggio delle cariche, avvenuto a 
Cesena il 18 luglio 2009. La cornice scelta dal Presidente della 
I Circoscrizione Maurizio Berlati è il Teatro Comunale di Russi, 
cittadina della Provincia di Ravenna, il cui Lions Club - a suo 
avviso – giovane e dinamico interpreta con le sue attività e 
service, lo spirito che ogni club di circoscrizione dovrebbe 
avere nei confronti delle comunità in cui è inserito. Dopo il 
Saluto della Presidente del Club ospitante, che ha ricordato la 
prossima ventura “Fira di Set Dulur”, in cui i Lions saranno 
promotori di una tombola, il cui ricavato sarà utilizzato per un 
service, e il saluto del neo eletto Sindaco, che ha apprezzato e 
condiviso lo spirito e i principi del Lionismo, la riunione ha 
avuto inizio, con la consegna da parte del Governatore Suzzi a 
tutti i Clubs dei CD contenenti i 3 inni nazionali, Tedesco, in 
onore al nuovo Presidente Internazionale Eberhard Wirfs – il 
cui motto è MOVE TO GROW [muoversi per 
crescere/progredire] , Europeo, in onore alla Comunità 
Europea e Italiano, in onore alla nostra Patria. Di seguito 
l’intervento programmatico del Presidente di Circoscrizione 
Berlati, il quale, presentandosi ai convenuti, ha tenuto a 
sottolineare la franchezza del proprio carattere nel suo 
approccio ai rapporti interpersonali. Per suffragare tale 
affermazione ha motivato la scelta di Russi, per valorizzare 
proprio un club giovane e non blasonato, di provincia piuttosto 
che di città, per dimostrare come – suo avviso – i valori del 
Lionismo si trovano maggiormente in realtà come questa. 
Berlati aggiunge che questa scelta va attuata per tutto l’anno 
anche in altri ambiti, al fine di riportare a far parlare i Clubs 
nelle riunioni e non gli Officers Distrettuali – Generali che 
talvolta si autoreferenziano e non rappresentano il club di 
appartenenza, bensì loro stessi e il loro staff. Berlati da una 
lettura del modus operandi lionistico, nel quale le scelte 
possono essere messe in discussione, ma, dal momento che 
una decisione è stata presa, tale è e va perseguita, evitando 
ulteriori modificazioni. Ricorda inoltre che per realizzare 
service non si debba necessariamente “andare in tasca”, ma 
sia fondamentale, trovata l’idea e innescare quel circolo 
virtuoso che porta noi Lions ad essere promotori dell’iniziativa. 
Un altro punto programmatico è dato al Progetto MERL 
(Membership, Extension, Retention, Leadership ovvero 
Appartenenza ai Lions, Allargamento ad altri, Capacità di 
trattenere, l’Essere Leader), al quale sarebbe doveroso 
dedicare almeno un meeting, durante il corso dell’anno, per 
tornare a parlare ai Lions di lionismo, promuovendo la maggior 
comunicabilità fra Clubs e dando maggior importanza 
all‘Essere e non all’Apparire. 



 
In seguito sono stati invitati sul palco ad intervenire i Presidenti 
di Clubs, dal Cerimoniere Distrettuale Gaetano Fabbrocini. 
Primo a parlare il Lion Attila Baldini del LC di Bagnacavallo, 
che ha raccontato del service da realizzare per le Scuole di 
Bagnacavallo. Primo intermezzo del Governatore, che tiene a 
precisare la necessità di comunicazione fra Officers e Clubs. 
Ora la parola passa al nostro Presidente Giorgio Cavallari il 
quale delinea gli impegni fondamentali del Club per 
quest’anno, ringraziando per prima cosa i suoi predecessori, 
che tanto hanno svolto, e sul cui lavoro intende proseguire per 
dare una soluzione di continuità all’operare Lions. Pertanto 
verrano riproposti le Borse di Studio all’Ipssar Artusi di Riolo 
Terme per studenti meritevoli, il poster per la Pace, che da 
quest’anno, oltre a Casola Valsenio e a Castelbolognese, 
verrà fatto anche a Bagnara di Romagna, il Torneo di Tennis, il 
cui ricavato andrà all’Abruzzo, la raccolta di occhiali usati, un 
corso di guida sicura insieme ai Leo di Faenza, un 
intermeeting con Valli Faentine, l’adesione alla campagna 
Sight First, nonché la newsletter periodica che viene spedita a 
tutti i soci e agli Officers.  Un ulteriore intervento viene fatto da 
Mariani del LC Valle del Savio il quale ricorda il senso di 
appartenenza all’associazione, la necessità di dialogare con i 
Clubs vicini ed essere legati al territorio, partendo dai buoni 
rapporti con i Sindaci della vallata. Secondo intermezzo del 
Governatore che rimarca il problema della comunicazione fra 
Clubs. E’ la volta del LC di Sant’Arcangelo di Romagna che 
parla di una scuola per genitori - toccando temi sulla violenza e 
l’abuso di alcool - dei rapporti con la croce rossa provinciale, di 
un premio di narrativa per i bambini delle medie, della raccolta 
di occhiali usati e dei cani guida. La parola passa a Ferranti, 
LC del Rubicone, il quale dice che le attività riprenderanno ad 
ottobre con una attenzione del Club all’intorno, dal punto di 
vista sociale e culturale, con service e donazioni atte ad 
combattere le nuove povertà. 
Spazio ora agli Officers distrettuali, primo fra tutti Giulio Dori 
ambasciatore per il Multidistretto 108 Italy presso il LCF. Oltre 
alle quote da versare per diverse iniziative ricorda a tutti le 
Special Olimpics a San Marino, presso lo Stadio Olimpico di 

Serravalle, a cui parteciperanno atleti speciali provenienti da 
Italia, San Marino, Città del Vaticano e Malta. Parla ora 
Antonella Babini del LC Dante Alighieri di Ravenna, Officer per 
il Poster per la Pace, la quale esorta ad aumentare la proposta 
del service, dando allo stesso un’immagine di positività. 
Sempre del Dante Alighieri parla Franco Saporetti, Officer per 
il Libro Parlato, nato 30 anni fa nel LC di Verbania, che oggi 
può contare corsi per l’insegnamento, a non vedenti o a 
ipovedenti, delle nuove tecnologie, strumenti per l’utilizzazione 
del Libro appunto. Altro service importante è quello dei cani 
guida, descritto da Pietro Giovanni Brandi del LC Rimini 
Malatesta, il quale ricorda che alla luce di 100 richieste di cani 
addestrati ne sono disponibili solo 45. Per associarsi bastano 
�26,00 a socio. Educazione  Stradale è il service di Giovanni 
Lopresti, il quale riferisce che ogni anni muoiono 13.500 
giovani sulle strade. L’educazione fin da piccoli. Simpatico 
l’esempio del figlio che leggendo il cartello con il limite dei 50 
riprende il padre alla guida mentre sta percorrendo la strada 
agli 80. Il Liceo Classico di Ravenna ha inscenato una piece 
teatrale su questi temi, mentre sempre in zona è stato indetto 
un concorso canoro che ha come tema  le stragi del sabato 
sera. Loredana Sabatucci, Past Governatore, saluta la platea 
parlando della Fondazione Lions per la Solidarietà, 
riprendendo la Romagna che ha in percentuale di club il minor 
numero di iscritti. Fiorenzo Brighi di Riccione riferisce sulla 
Donazione Organi, affrontando il tema da un punto di vista 
etico, partendo dall’antefatto, migliorare la vita di ciascuno di 
noi con un’alimentazione sana e un corretto esercizio. Claudia 
Graziani ricorda il trapianto ad una ragazza di Padova il 
18/07/2009. Segue l’intervento dell’Officer Fausto Pasini del 
LC Valle del Senio, sul Service Nazionale “i Lions Italiani 
contro la fame nel mondo”. Lo scorso anno il MD Italy ha 
raccolto circa  �250.000,00, di cui circa �15.000,00 dal nostro 
Distretto, e solo �600,00 sono arrivati dalla 1 Circoscrizione (si 
tratta del versamento effettuato lo scorso anno dal nostro 
Club). Ai presidenti di Club è stata consegnata una relazione 
dettagliata ed una scheda di adesione al Service Nazionale 
per il quale è stato richiesto maggiore impegno ai Clubs della 
nostra Circoscrizione. 
Ultimo gruppo di interventi da parte dei membri del Gabinetto 
distrettuale. Parla il Segretario che lamenta rapportini sbagliati, 
inviati al distretto; egli esorta inoltre i responsabili internet di 
club a visitare il sito distrettuale almeno una volta al mese per 
onorare le scadenze e controllare le modifiche. Parla il 
tesoriere distrettuale, che ricorda di inviare entro il 31/10/2009 
il modellino di comunicazione dei dati all’Agenzia delle entrate 
per aggiornare l’anagrafe delle Associazioni. 
A conclusione dei lavori la parola è al Governatore Suzzi, tante 
le indicazioni, chiare e distinte: dare maggior contributo alla 
operatività di essere lions, risolvere il problema della 
incomunicabilità, relazionandosi fra club, lavorando insieme 
UNITI NELLA DIVERSITA’, favorire l’educazione  civica fra i 
giovani, un tempo materia scolastica, oggi delegata ad una tv 
figlia del grande fratello, abominevole realtà. Suzzi esorta 
inoltre a parlare di Lionismo nelle serate, con service a costo 
zero, uscendo dalle sale dei ristoranti, parlando con la gente, 
stabilendo contatti permanenti, come la raccolta di occhiali 
usati tutto l’anno. Il Governatore ricorda inoltre a chi voglia 
partecipare, che il 28 ottobre partirà una delegazione alla volta 
del villaggio di Wolliso in Etiopia, per inaugurare le strutture 
realizzate. Ultima proposta del Governatore, per cementare i 
rapporti fra Clubs , è stata quella di riunire le Charter fra Clubs 
vicini.

 
 

CALENDARIO 
• Giovedì 10 Settembre – Assemblea�
• Domenica 27 Settembre – Gita sociale a Mantova�
• Sabato 3 Ottobre -  Apertura anno sociale 2009-2010 alla presenza del PID Giovanni Rigone�
• Sabato 17 Ottobre – Intermeeting con Leo -  “la percezione del rischio stradale” – Giordano Biserni �
• Sabato 14 Novembre – Meeting “da Galileo ad Einstein: 400 anni alla ricerca dell’Infinito”�
• Sabato 28 Novembre – Meeting (in definizione)�
• Sabato 19 Dicembre -  Festa degli Auguri�
�
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Comitato redazione news: Fausto Pasini, Roberta Melandri,  Mattia Galli, Carlo Vinieri 


